

# La Masacre del Desfiladero de Koloth

Autor AGRAMAR

lunes, 18 de enero de 2010

Modificado el domingo, 24 de enero de 2010

El ataque Tau a Nimbosa fue uno de los muchos acaecidos en el Sector Koloba, que encabezó una nueva oleada de la expansión de esta raza alienígena por la franja este. Las fuerzas imperiales estaban en muy mala posición para responder a esta amenaza, pues la mayoría de la flota del Segmentum Ultima se encontraba cazando los restos dispersados de la flota tiránida de Ichar IV. Pasarían meses antes de que pudiera reunirse una fuerza de tamaño considerable para luchar contra los Tau. Un Comisionado Imperial bajo la protección de los Marines Espaciales del Capítulo de los Puños Imperiales fue enviado al asentamiento Tau más cercano, T'olku, con instrucciones de iniciar negociaciones de paz para retrasar la ofensiva Tau.

Por cada día que pasaban los Tau en negociaciones, la retribución de las fuerzas imperiales a Nimbosa se acercaba un poco más y los atribulados colonos tenían la posibilidad de resistir contra los invasores. No obstante, el mundo de T'olku es famoso entre los Tau por su consejo de sabios y por las habilidades diplomáticas y de debate de sus habitantes, por lo que el intento de engañar a los Tau fue inútil. Bajo la dirección del Comandante Brightsword, toda la potencia de la maquinaria de combate Tau cayó sobre Nimbosa y los colonos lucharon hasta el fin; ni uno solo sobrevivió al ataque final. Cuatro meses después, las fuerzas imperiales llegaron a Nimbosa para encontrar a los Tau bien atrincherados y preparados para una ofensiva total. Brightsword permitió que la Guardia Imperial se estrellara contra sus defensas antes de, como en el caso de los Orkos con O'Shovah, dirigir una serie de agresivas incursiones contra ellos, superando con facilidad a los diligentes regimientos imperiales. Progresivamente, en lo que los eruditos imperiales han denominado desde entonces la Masacre del Desfiladero de Koloth, Brightsword fue atrapando a las fuerzas imperiales en una estrecha garganta y las destruyó sistemáticamente en una masacre de tres horas. Según los informes, Brightsword fue convocado a T'au poco después de la guerra de Nimbosa y hay quien cree que fue para recibir una reprimenda por la crudeza de sus tácticas.